

le même jour M. André Carnegie, ancien condisciple de ce curé, en Ecosse, lui a promis \$60,000 pour la bâtisse d'un hôpital.

Puisse cette générosité, mise au service de Dieu et de ses membres souffrants, compter dans la balance de la justice et de la miséricorde en faveur des donateurs.

— Mgr Feehan, archevêque de Chicago, vient de recevoir un coadjuteur, dans la personne de Mgr Muldoon, sacré évêque le 25 juillet. Le nouveau prélat a été le secrétaire du Congrès des religions durant l'exposition de Chicago. Il est âgé de 38 ans.

— Voici un fragment d'une lettre du cardinal Gibbons, adressée de Londres, la semaine dernière, au retour de son voyage de Rome. Naturellement il est question du pape.

« La mémoire est ce qu'il y a de plus prodigieux chez Léon XIII. Le dernier jour de juin, tandis que j'étais en audier ce auprès de lui, deux jeunes époux de Québec lui furent présentés. Me touchant le bras, Sa Sainteté me dit : « Voici une coïncidence intéressante. Ces enfants appartiennent au diocèse du cardinal à qui j'ai donné la barrette rouge avec vous ». Le Pontife a 92 ans, il est frêle comme un enfant ; mais je suis convaincu qu'il est destiné à donner à l'Eglise, pendant longtemps encore, les bénédictions de sa grande sagesse. »

—Le 28 août prochain, il y aura à Winchester, Tenn., une conférence de grande importance pour l'Eglise catholique des Etats-Unis.

Tous les prêtres exclusivement dévoués au travail des missions aux protestants se réuniront pour étudier les plans de développement de leur entreprise.

Ce congrès est sous les auspices de la *Catholic Missionary Union*, dont Mgr Corrigan est le président, et le Père Doyle, C. S. P., le trésorier.

Les missions aux non catholiques produisent d'excellents résultats.

Les Paulistes furent d'abord les seuls à en essayer ; mais actuellement les Passionistes et les Rédemptoristes tentent avec succès le même travail.